
Touareg in der Werbung
Beitrag von „Porto“ vom 17. Januar 2006 um 23:21

Ich fahre hier immer recht vorsichtig beim Befahren solcher Wege wie da in der Werbung. Ich
traue dem Auto wohl solch starke Schläge nicht zu, auf jeden Fall den Reifen nicht.

Mit meinem Samurai fahre ich aber schon so, aber das ist furchtbar - für mich.
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